

MOVIMIENTO DEMOGRAFICO

Nacimientos: M.^a Teresa Rivas Guerrero; Roberto Nadal Ribot.

Defunciones: Elena Ventura Montcanut; Agustín Serra Almar; Juana Corominola Juntclar.

Matrimonios: Enrique Casademont Calzada con Montserrat Mallol Dispés.

NECROLOGICAS

Falleció, el jueves día 22 de los corrientes, a la avanzada edad de 80 años, Dn. Agustín Serra Almar, padre del oficial de oficinas del Ayuntamiento, Pedro Serra Dispés y padre político del conocido industrial José M.^a Viader Canals, a los cuales, junto con sus familiares testimoniamos nuestro más sentido pésame.

DIA DE DIFUNTOS

ASCENSIÓN

Mantiene el luctuoso aniversario sus enseñanzas que apoya en el terrible recuento de las tumbas que la muerte abrió durante el curso de otros doce meses, mas estas lecciones, como otras muchas que hemos aprendido, no las sabemos del todo bien mientras el dolor no viene a aseverarlas.

La silueta de una mujer de porte distinguido asoma por la umbrosa avenida de este jardín sagrado que con sus simbólicos macizos y cipreses nos representa a la vida y a la muerte en armoniosa asociación.

Suenan los pasos calmosos cuyo ritmo conocen bien los pasadizos del silencioso recinto, y entre la sombra del ramaje contempló una figura que hace volver mis ojos hacia atrás; hacia los tiempos de mi juventud lejana. Es aún elegante, mas pocos vestigios quedan de una faz encantadora que cautivó corazones. Las desventuras la envejecieron antes de tiempo; se han marchitado sus mejillas y la cabeza en la que han germinado plateadas hebras, cae con melancolía sobre el pecho.

Pocos años mudan el rostro del que sufre las despiadadas furias del destino y este se complace muchas veces en oprimir a la adversidad a los mismos a quienes colmara de caricias. La fatalidad trenzó la corona de la hermosura maternal con que se había engalanado, arrebatándole al hijo querido, pedazo de sus entrañas, al que el calor de los besos no pudo salvar la vida. Pasado el período desgarrador, transformado el desaliento en santa resignación, vió sucumbir al hombre arrogante y expansivo que la había hecho dichosa, convirtiéndola en mujer espléndida y envidiada. Y hoy baten las alas del espíritu que aspira a lo imperecedero.

Surge entre los recuerdos la sonrisa de sus primeros años, que aguza la fantasía avivando sucesivamente los días de su juventud lozana en que fuera tan acariciada por la felicidad; cuando las gracias revelaban una urbanidad casi atrevida, y las locuras, tan comunes en la mujer brillante, eran como pavesa de naturales atractivos.

En su soliloquio me ha mirado un instante. Unos grandes ojos que el dolor ha respetado y por los que vaga una profunda melancolía, dan a las facciones cierta dulzura; su encanto misterioso descubre al pensamiento que, en su incansable peregrinar, la transporta a unas cimas donde brilla un sol más luminoso que el que nos alumbra, que desvanece la vanidosa confusión del mundo y derrite el hielo de los desengaños.

La morada en que de linda niña pasó a ser dama distinguida se alejó de la agitación febril de la vida. Velos de olvido cubren unos aposentos, ayer risueños, que se estremecen en la soledad y el silencio.

La fé perfilándose en resplandores embellece al afligido corazón que, con ansias de eternidad, sube sin cesar la escala de los mundos luminosos donde ha de encontrar a las almas queridas, libres de toda miseria humana, para no perderlas jamás.

J. SOLER C.

Reunión de la Comisión Permanente



Sesión del día
22 - X - 53

sidente de la S. A. Bádico, Adornos para vestidos, reclamando contra el Padrón del Arbitrio municipal sobre Inspección de motores y maquinaria, se acuerda que sin perjuicio de declararlas extemporáneas, queden sobre la mesa para poder hacer una investigación sobre lo que ocurrió cuando la Comisión especial hubo de examinar la base impositiva correspondiente a las fábricas del recurrente.

Asimismo se acuerda quede sobre la mesa para resolver directamente la Alcaldía, previa la información que estime pertinente, la petición del industrial D. Juan Pijoan Coll que pide permiso para instalar una churrería en el solar que posee D.^a M.^a de los Angeles Estrada en la Carretera de Gerona, al confluir con la Calle de S. Antonio M.^a Claret.

A continuación los Sres. concurrentes quedan enterados de la renuncia que por escrito ha presentado del cargo de Jardinero municipal, Don Francisco Besalú Triola.

Leída la solicitud que firman doce ex-jugadores del extinguido equipo de Futbol ATE-NEO DEPORTIVO, en la que piden que las Copas y Trofeos que ganó dicha entidad sean guardadas por el Club de Futbol Guixols, pues por noticias particulares estaban enterados de que iban a ser entregadas al Ayuntamiento para ser de-

positadas en el Museo, por unanimidad se acuerda que no procede resolver sobre lo que se pide por cuanto en el día de la fecha no se ha producido el hecho en que se basa la petición, y el Ayuntamiento carece de atribuciones para dirigirse al actual custodio de dichos trofeos para reclamárselos y depositarlos donde tenga por conveniente.

La vecina D.^a Lucia Rigau Ribas y D. Jaime Beya Ribas solicitan permiso municipal para instalar dos electromotores y para efectuar obras.

Terminados los que en su día se iniciaron, una vez cumplidas las prevenciones legales a propuesta de la Comisión de Fomento, se acuerda conceder permiso de obras a los siguientes:

D. Raimundo Vancells Gros;



miscelánea de ACTUALIDAD



La semana pasada se celebraron dos enlaces matrimoniales que atrajeron la curiosidad de muchos guixolenses.

El primero, tuvo lugar el jueves día 22, en nuestra Iglesia Parroquial que, profusamente iluminada y engalanada sirvió de marco para la feliz unión de nuestros amigos Enrique Casademont y la simpática señorita Montserrat Mallol Dispés.

Los desposados, al atardecer, salieron en viaje para el Sud de España y Suiza.

La otra venturosa pareja, nuestro amigo y colaborador de este semanario, Jaime Lladó y la agraciada señorita Carmen Casadevall, escogieron la apacible iglesia de Solius para su enlace matrimonial. Y así, el sábado, día 24, contrayentes e invitados dieron vida a aquel retirado lugar. Terminado el acto religioso, trasladáronse todos a nuestra ciudad para dar lugar al ágape matrimonial, partiendo luego, los recién casados, en viaje de novios para Italia.

A las dos felices parejas les deseamos, muy cordialmente, toda suerte de felicidades.

El domingo pasado la Acción Católica de nuestra ciudad celebró, con la brillantez que la fiesta demandaba, la festividad de Cristo-Rey.

A los actos religiosos, celebrados con gran asistencia de fieles, sumáronse también los actos de esparcimiento que corrieron a cargo de los juveniles. Ello fué una demostración clara, de que dicha sección sabe encontrar el camino de Cristo, por la alegría sana, optimista. Un almuerzo de hermandad, un partido de baloncesto, una alegre y animada audición de sardanas para terminar con una representación teatral a cargo del elenco artístico de A. C. dieron razón del desenvolvimiento de esta sección parroquial.

cartelera

AVISO OFICIAL

La Alcaldía recuerda una vez más y con el fin de evitar falsas interpretaciones, que el Ayuntamiento acordó con plenitud de atribuciones y de acuerdo con lo que prescriben las Ordenanzas Municipales, que en lo sucesivo no se permitirá la salida de tubos de estufa a las fachadas de las casas.

San Feliu de Guixols, 23 de octubre de 1.953.

El Alcalde

GRAN

LICOR



ESTOMACAL BONET

Juan Puig

pone a disposición de su clientela y público en general un nuevo servicio:

Reparaciones de radio

garantizadas y realizadas por personal realmente técnico y de toda solvencia.

Y recuerde que si quiere comprar un aparato de radio nuevo, encontrará las mejores marcas

Philips - Clarión - Anglo
solo en

ESTABLECIMIENTOS
LUXOR

Mn. Jacinto Verdaguer, 13
S. FELIU DE GUIXOLS

Turno FARMACIUTICO

Prestará dicho servicio, el domingo próximo, Festividad de Todos los Santos, la Farmacia Dalmau.

Lo que no se pierde

Durante los últimos días han sido depositados en el cuartelillo de la Guardia Urbana, los objetos que siguen: Un pendiente, por Consuelo García; un paraguas, entregado por Galerías Carabela; un zapato nylón blanco, por Miguel Saubí; una americana, por Socorro Molinas, una cartera con libros a nombre de José Fernández Morenilla por Juan Cateura y un pendiente aro por Antonia Vilaret.

D. Salvador Sabater Janer; D.^a Concepción Lloveras Durán; D.^a Carmen Morell Fina y a D. Jaime Aymerich.

A. M. C. O. Transportes Reunidos
MATERIALES PARA Paquetería - Encargos
CONSTRUCCION Carga general - Camionajes
CONSULTE PRECIOS E ITINERARIOS a:
San Juan, 15 - Teléfono 24 - SAN FELIU DE GUIXOLS

JOSE RIBOT VIRGILI
Pinturas y Decoraciones
Cruz, 97 SAN FELIU DE GUIXOLS

SERVICIO DE TAXIS
Ferrer y Reyné
TEL. 272

GARAJE CENTRAL

Hostal de La Gavina

Simón ARARÁ Artículos varios
Rutlla, 10 ESPARTERIA Y MUEBLES

J. A. R.
MATERIALES PARA LA CONSTRUCCION
SAN PEDRO, 17 TELEFONO 7

PASTELERIA
La Vienesa

Fábrica de GASEOSAS y SIFONES
CERVERA Cerveza DAMM